

„Biene Bella fliegt wieder fleißig an der Schule am Webersberg“

Auch in diesem Schuljahr fliegen unsere Schulbienen wieder im Schulgarten.

Die Bienenkönigin „Bella“ mit ihrem Hofstaat von etwa 60 000 Bienen wird überwiegend von der Bienenklasse von Frau Berger und der Imkerin Frau Ebner betreut. Die Schülerinnen und Schüler lernen das angemessene Verhalten am Bienenstand und den richtigen Umgang mit Bienen kennen, das Volk zu pflegen und zu bewirtschaften.

Hierbei sind die Schülerinnen und Schüler mit einem Imkerhut geschützt.



Die Bienen werden täglich beobachtet und wöchentlich mit den Schülerinnen und Schülern kontrolliert und versorgt. Bei der Kontrolle wird vor allem nachgeschaut, ob es dem Bienenvolk gut geht. Den Schülerinnen und Schülern wird die Möglichkeit gegeben die Königin auf den Waben zu suchen und nachzuschauen, ob die Königin Eier legt und daraus kleine Larven schlüpfen. Wir können Bienen mit Pollen beobachten und erkennen die Wabenzellen, in denen sie die Pollen lagern.





Manchmal werden die Bienen von den Waben gekehrt. Dazu benutzt man einen kleinen Bienenbesen und fegt die Bienen vorsichtig von der Wabe.



Einige Schülerinnen und Schüler sind sehr mutig und nehmen sogar einen Drohn (männliche Biene ohne Stachel) auf die Hand.



Auch in diesem Jahr hoffen wir den köstlichen „Blütenhonig vom Webersberg“ zu ernten, zu schleudern und in Gläser abzufüllen. Wir hoffen weiterhin auf tolles Bienenwetter.

**Liebe Grüße,
eure Bienenklasse P1b
von Frau Berger und Frau Ebner**